



# SNSCだより



2020年8月  
NO.411

8月15日

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言5月21日解除

緊急事態宣言解除を受けて6月6日土曜日から活動再開

7月18日日曜日から少年リーグ再開

部員	80名	新入会	
U12	12名		
U11	27名	浪江美空	(ひよどり台小)
U10	10名		
U9	14名	高橋舜也	(東落合小)
U8	15名		
U7	2名		



## とくべつな夏

コロナたいさくをしながらのあつい夏がはじまっています。

4年生いかの子ども達は、広島のしゃしんから、平和について考えました。

きせつは秋。まだまだあついですね。

8月10日、6年生は合宿をやるはずだったタイセル播磨光都でカップ戦をしてきました。

いつも通りであれば、3年生以上が、楽しくみんなまで活動しているはずでした。

今年は、仕方ありませんね。

夏休みのきかんでも短くなりました。しゅくだいはていねいにしあげていますか？

「しゅくだいをきっちりできる子どもは、サッカーもきっちりできます」

「え〜っ サッカーとしゅくだい、かんげいないやん！」

そんな声が聞こえてきそうですが、とくいなことも、にがてなことも、あたえられたことを  
さいごまで、ていねいにやり通すことができる力は、サッカーでもかならず使えます。

そして、さいごに自分で考えてうごきだすところまできたら、一流です。

須磨ナイスサッカークラブは「サッカーをとおして、子どもがそだつ」とかながえています。

成長していくみんなを楽しみにしています。

監督 有持哲治



活動予定・試合結果・各種フォームはSNSCホームページをご覧くださいね♪  
(BGM)

<https://www.snsinfo.com/>



SNSCでのサッカーが再開してもうすぐ3か月経ちます。  
練習や試合で楽しかったり悔しかったり  
上手く出来ず悩んだりしていると思います。

そこで提案です。

一つ一つの練習をもっと真剣に集中して

取り組んでみてください。

「こんな練習かんたんや！」

「こんな練習おもんない」

「もっとカッコイイプレイを教えて！」

いろいろ思うこともあると思います。

でも、みんなが知っているプロの選手も基本練習を  
いつも本気でしています。

アップ(準備運動)をしっかりしてパスやトラップ、  
キックの練習をしています。

そして一つ一つの動きをもっと上手くなるには  
どうしたらイイか？をいつも考えながらやっています。

練習中や試合中、選手同士で話(相談)もしています。

どこにどんなパスが欲しいか？どこに動いて欲しいか？

今のプレイどうやったの？今のどうだった？

こうやったらもっと上手く出来るよ！などなど。

SNSCの選手みんなも一つ一つのプレイをもっと

本気でやってみましょう！

そしてたくさん話をしましょう！

もっとサッカーが好きになりますよ！！

U-12 下村コーチ

